
Der Vorsitzende verwies zu der Anfrage der FDP-Kreistagsfraktion auf die ausführliche schriftliche Beant-
wortung der Verwaltung. In Ergänzung seiner Anfrage fragte Abg. Dr. Lamberty, wie hoch der tatsächliche 
personelle Abgang von Mitarbeitern gewesen sei, die aus dem Kreisjugendamt in ein neu eingerichtetes 
Jugendamt gewechselt seien.  
 
Anmerkung zur Niederschrift: Insgesamt wechselten 16 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in die neuen 
Stadtjugendämter. 
 
Der Vorsitzende stellte fest, dass die Anfrage beantwortet sei. 


